

“ aux yeux de Dieu, ne fût-ce que par son titre : *Des*

“ *Tabernacles.* ”

“ Adieu donc ! Monseigneur ; ou plutôt : au revoir ! ”

“ Bénissez-nous ! et que le Bon Dieu Vous bénisse sans

“ cesse jusqu'à votre retour ! ! ! ”

“ Monseigneur répondit avec cette facilité, ce tact, et ce bonheur qui ne lui font jamais défaut :

“ Madame,

“ Vous êtes en ce moment l'interprète de l'expression ou de la manifestation de la pensée de toutes celles qui travaillent à la belle et grande œuvre qui nous convoque ici chaque année. C'est donc un Acte de Foi que vous faites en ce moment, un Acte de Foi en la grandeur et en la majesté de celui que vous voulez voir plus honoré dans Ses tabernacles ; un Acte de Foi encore, en voyant dans la personne de votre Evêque, le Représentant de ce Dieu que vous servez avec tant de zèle et de dévouement. Vous avez bien dit quand vous avez insinué que cette Œuvre est un des fruits du zèle de la Vénérable Marguerite Bourgeoys. C'est Elle en effet qui a donné cet élan généreux, qui porte ses filles à faire honorer ainsi Jésus au Saint Sacrement. ”

“ Je compte beaucoup sur vos prières pour le grand voyage que je suis sur le point de faire. La séparation est quelquefois nécessaire ; cette fois, elle est commandée par les règles de l'Eglise, qui veut que ses Evêques communiquent avec leur commandant en chef, le Souverain Pontife, non-seulement au moyen de correspondances, mais encore par la parole, pour lui rendre compte du résultat de leurs travaux, de leurs efforts pour opérer le bien dans les âmes et faire glorifier Dieu par les fidèles qui leur sont soumis. L'Eglise Catholique en effet étant une grande famille, il est naturel que le Père de cette famille, le Pape, soit en rapport avec les enfants que le Ciel lui a confiés. Je vais donc parler au Saint Père de ma famille particulière, de mon Diocèse. ”

“ Le Diocèse de Montréal est un des beaux Diocèses de la chrétienté ; preuve, le magnifique spectacle dont nous étions témoins Dimanche dernier, et qui fit dire à Mgr. d'Albany : ”

“ On ne voit cela qu'à Montréal. ”